

12.10 2008



1935: la classe d'Edouard-Lacour, ancien résistant mort en déportation dont le groupe scolaire à Ganet porte son nom. Repro PB.

Association. Anciens élèves de l'école du Passage Bourg.

Un dimanche de retrouvailles

Dimanche 12 octobre, les sociétaires de l'Amicale des anciens et anciennes élèves de l'école du Passage Bourg vont célébrer leurs 4e retrouvailles, à la salle de Rosette. Avec au menu : assemblée générale et repas fraternel mais surtout une cascade de souvenirs de classe et d'instituteurs, une foule d'anecdotes de cour de récréation accompagnées sans doute de beaucoup de nostalgie du temps passé. En marge de ces retrouvailles physiques, il y aura aussi, à travers une exposition photo, celles avec les absents morts ou vivants dont « on ne sait plus ce qu'ils sont devenus ». Tous ceux immortalisés sur les clichés d'école bien sagement alignés sur les gradins au côté du maître ou de la maîtresse. Christian Castan, président de l'amicale, en a recueilli près de 200 à ce jour. Elles seront exposées ce même jour pour la plupart à la salle de Rosette. Que l'on soit membres de l'amicale ou non, tout le monde

de quelques clichés « sepià » montreront de grands événements de la belle époque avec défilé des écoles et personnalités portant gibus descendant la rue Gambetta, le monument aux morts au temps où il était sur le parvis de la mairie, le conseil municipal de 1921 au grand complet... Selon Christian Castan, cette exposition peut servir de dédicé chez les personnes détentrices de documents photos de leur prime jeunesse ; de quoi alimenter ce fonds inépuisable d'anciens et d'anciennes élèves. En 2004, la poignée de fondateurs

de l'association dont il faisait partie avec Yves Puyo, Claude Salinaires, Gaby Boissel, René Ccutti et Pierre Masset était loin de penser à un tel succès de rassemblement. Aujourd'hui 600 noms ont déjà été répertoriés. Si vous avez bonne mémoire et si vous voulez rejoindre l'amicale quel que soit votre ancienneté, venez participer à la journée festive du 12 octobre.

Pour cela, contactez le 05 53 96 78 34 ou le 05 53 47 08 41. Inscription au repas jusqu'au 7 octobre dernier délai.

Patrick Biringer

